Урок по английскому языку для 6 класса
6-12 апреля
Срок сдачи готовой работы: 12. 04.
Инструкция: задания выполнять в тетради АККУРАТНЫМ почерком, либо в учебнике, если для ответа предусмотрено место. Фото готовой работы (т.е. ВСЕ задания) высылать на эл. почту darya.elkina@mail.ru 

Topic  of the lesson ”	
	№
	материал
	задание
	Действия ученика

	1. 
	Приложение 1 
	Hello students! Let’s start our lessons in a distance! 
1) Сначала повторим материал прошлого урока. Present Perfect. В конце документа вы найдете Приложение 1.  Перейди по ссылке, выполни задание https://www.liveworksheets.com/worksheets/en/English_as_a_Second_Language_(ESL)/Present_perfect/Present_perfect_ag116kn 
2) 2) Смотри видео по ссылке и выполни задание https://www.liveworksheets.com/worksheets/en/English_as_a_Second_Language_(ESL)/Present_perfect/Present_Perfect_-_Videos_qp1287gf
	
1) Вспомни как образуется настоящее совершенное время

2) Выполни задания по ссылке, ответ мне на почту

	2. 
	С.83 №3

	У   времени Present Perfect есть слова –спутники(маркеры), по которым его легко узнать
1) СМ Приложение2,  выпиши слова маркеры и их перевод
2) Практика здесь https://create.kahoot.it/details/present-perfect-just-already-yet-for-since/1db5a97e-6928-4917-a82e-4522d89f78dd
	1) Прочитай
2) потренируйся


	3. 
	Тетрадь 
	Напиши о своих достижениях к настоящему моменту. Что ты научился делать, где побывал, сколько экземпляров собрал в вою коллекцию.  Можно также использовать отрицательные предложения, какой фильм тебе не удалось посмотреть и т.д.  См Приложение 3
	Объем 5-8 предложений. Используй время Present Perfect

	4. 
	Internet 
	Разница во временах Present Perfect(настоящее совершенное) и  Past Simple (прошедшее простое)
1)см приложение 4 или видео  https://www.youtube.com/watch?v=Lwei4RQGapc
2) потренируйся здесь https://www.liveworksheets.com/worksheets/en/English_as_a_Second_Language_(ESL)/Past_simple/PAST_SIMPLE_or_PRESENT_PERFECT$_zm848jp
И  здесь https://www.liveworksheets.com/worksheets/en/English_as_a_Second_Language_(ESL)/Present_perfect_or_past_simple/Past_Simple_vs_Present_Perfect_oz6212fm
	
1) Изучи материал
2) Выполни упраж, отправь результат на мою почту





My results           (no problem) ,         :/   (ok),       (aah…what?)
	Я знаю
	Как написать предложение в Present Perfect
	

	Я знаю
	В чем разница 2х времен Present Perfect и  Past Simple
	

	Я умею
	Употреблять в речи эти времена
	

	Я не понял
	
	


 

Приложение  1
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Приложение  2

УПОТРЕБЛЕНИЕ PRESENT PERFECT
НАЧАЛЬНЫЙ УРОВЕНЬ
1. Мы используем Present Perfect, когда хотим показать результат действия, которое уже совершилось. ЕСТЬ РЕЗУЛЬТАТ и по нему видим, что действие уже выполнено. Гораздо легче понять, что значит результат, на примере глаголов «делать» и «сделать»:
· Я делал это – I did it. (Past Simple – действие было в прошлом)
· Я сделал это – I have done it. (действие закончилось, значит, есть результат)
К действию с результатом относится:
· Действие с наречиями already (уже), just (только что), yet (уже, еще). Они указывают на то, что действие произошло недавно и в результате что-то изменилось.

I know Jane. We have already met. – Я знаком с Джейн, мы уже встречались. (мы встречались в прошлом, поэтому, как результат, сейчас я ее знаю)
I don’t want to go to the café, I’ve just eaten. – Я не хочу идти в кафе, я только что поел. (я не голодный, это результат того, что я недавно ел)
Наречие yet используется в вопросах и отрицаниях. В отрицательном предложении yet переводится как «еще», в вопросе – «уже». Yet обычно стоит в конце предложения.
– Is Jim here? – Джим здесь?
– No, he hasn’t arrived yet. – Нет, он еще не приехал.
Have you been to the new supermarket yet? – Ты уже была в новом супермаркете?
· Действие, которое произошло в прошлом, неважно когда, но в настоящем виден результат.

I have bought a new car. – Я купил новую машину. (я уже совершил покупку, мы не знаем, когда это произошло, но видим результат – новую машину)
They aren’t at home, they have gone shopping. – Их нет дома, они ушли за покупками. (неважно, когда они ушли, важно, что сейчас их нет)
Еще результат действия может влиять на настоящее:
She has lost her keys, she can’t get home now. – Она потеряла ключи, теперь она не может попасть домой. (из-за того, что она потеряла ключи в прошлом, она не может открыть дверь в настоящем)
· Действие, которое произошло в незаконченный период времени. На незаконченный период нам указывают слова today (сегодня), this morning/week/month/year (этим утром / на этой неделе / в этом месяце / в этом году). У нашего действия уже есть результат, но сегодня, эта неделя / этот месяц / этот год еще не закончились, то есть мы успеем выполнить действие или повторить его еще раз за этот период.

Today he has visited two galleries. – Сегодня он побывал в двух галереях. (сегодня еще не закончилось, и он может отправиться в третью галерею)
I haven’t been at work this week because of sickness. – Я не был на работе на этой неделе из-за болезни. (но неделя еще не закончилась, и я могу выйти на работу на этой неделе)
2. Present Perfect используется, когда мы говорим о нашем личном опыте. Эту функцию часто называют «жизненный опыт».

I’ve been to England but I haven’t been to Scotland. – Я был в Англии, но не был в Шотландии. (на данный момент моей жизни я посетил Англию и не успел посетить Шотландию, но я все еще надеюсь там побывать)
· В таких предложениях не указывают точное время. Но вы можете подчеркнуть, сколько раз действие происходило:

– Have you read this book? – Ты прочитал эту книгу?
– Yes, I have read this book twice already. – Да, я прочитал эту книгу уже дважды.
I have eaten in this restaurant many times. – Я ел в этом ресторане много раз.
А можете говорить в целом, не указывая точное количество раз:
– Have you read this book? – Ты прочитал эту книгу?
– Yes, I have read this book. – Да, я прочитал эту книгу.
I have eaten in this restaurant. – Я ел в этом ресторане.
· Наречия ever (когда-нибудь) и never (никогда) часто встречаются, когда мы говорим о жизненном опыте. Они показывают, что мы делали или не делали в нашей жизни. Обратите внимание, что never замещает частицу not.

– Have you ever seen this film? – Ты видел когда-нибудь этот фильм?
– No, I have never seen this film before. – Нет, я никогда не видел этот фильм раньше.
– Has he ever been abroad? – Он когда-нибудь был за границей?
– No, he hasn’t. – Нет, не был.
I have never eaten mango. – Я никогда не ел манго.
Приложение  3
Напиши о своих достижениях. Используй слова маркеры.
Пример : i am 12 years old now and i can do many things. I have already tried an octopus and a lobster. I have never eaten cockroaches.
Глаголы в помощь: be, buy, eat, find, learn, make, read, swim, take, win, write 

Приложение 4
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3 Present Perfect Tense
FORM: have / has + past participle

Affirmative: Ihave seen the film before.

She has seen the film before.

<

4

i

Interrogative: Have you seen the film before?
Has she seen the film before?

Negative: They haven’t seen the film before.

He hasn’t seen the film before.
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Present Perfect

Past Simple

Hesaoruensoe TeficTE e, KOTOpOE HaTatocs
B MPONITOM I MPOTOTRAETCR B KacToRmEN (¢
IIATOTAMI, KOTOpHE He BHpAKAI0T TefcTERT
— «non-action verbs Bz «stativey verbs).
Tve known my best friend since our first year
in school (and we are still in touch).

5 3HAK MO Y0 MOAPYTY C epEoro
KTaCCa MIKOTSE (B MBI 0 CHX 0P 0GmaeMCs)

‘OFteHS 94CTO MBI HCTIOTEyeM CTO2-MaPKEpE!
«or» (e esemme), «since (c), «how longy
(xax 70770) # «how much/many» (cKOTERO):
How long have you lived here? Kax zoro st
aech Fupems?

Thave had this jacket for three years. Stor
MHIKEK ¥ MeHs e TpH T0Ta

How many cups of coffee have you drunk
today? Comsko Tamex Kode Ta! ceroman
s

SaxomerHoe TeHCTEHE B MPOMITON,
KOTOOE He HMeeT CBASH ¢ HACTORIIIDY:
Tknew my best friend for ten years. (But
then she moved away and we lost touch).
5 3a7a ceos0 Ay TIIyI0 MOAPYTY 10
et (Ho moTow oma mepeexana i Mt
Goreme e oBmaenca).
We were married for three years.
Mt Geuma eratst Tpi rota (o
Gorsme ser).

KHSHEERE OTIIT (pESyTETAT, JaKOREREOE
‘AeficTene Ha MPOTTReHAR KusHi)

My friend has been to Paris several times.

Mot apyr Gec1 2 TTapinke HecKoTsKo pas.
(On Ge01 2 Tapimke, 50 Mt e 3aext
KOTTa, HaM 3TO He B2KHO)

C mpenToReRmTMA TaKOTO THIA M5
o6ErHO HCMOTESyeM Hapesns (even)
KOrTa-THGO BT chever HEKOTTA

Have you ever visited the Museum of
Modern Arts? Tet Koria-TGo mocemat
Myse Cospenesmoro Hexyccrsa?

Thave never tried seafood.

51 Hxoraa Ke MPOGORAT yopCKIE
npoTyKTEL

Tpormmesi omerr

Alfred Hitcheock wrote a lot of
interesting detective stories

A ppex Xurekok HAmHCAT \HOTO
sTepecks Terextuzos. (TTpom i
omsIT, Ta Kax ATsdpen XiaKok ye
otep).

Nirvana was very popular in the
90's, but then their lead singer died
and the band disappeared.

«Hmpeana Ge11a 0%eRD HOMy1APEA B
90-
rpymma pacniatacs

HO HOTOM HX COTHCT YMep, 1
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Tipomtoe neffcTeme ¢ pesyTsTaron &
acTosmex

Tve cleaned my shoes. A nowweTi ceon
Ty, (PesyasTar — wHCTEe Tydm B
‘HacToRm MoMeRT).

Tve lost my wallet and I can't pay for my
coffee. A moTepaT CBolt 6y MAKHIK 1 He
Moy san7aTuTs 32 ¥ode.

(4 e 3Ha0 ¥OTIA # T % MOTepAT
KOMIETeK, Pe3ISTaT — ¥ MeRS Het mpu
cede zexer).

Her pesystara & acrosmen, feficrane
ocTaocs & mpomton:

My shoes were dirty yesterday, so T
had to clean them. Mo Ty Grum
TpaIEEe B¥epa, MOSTOMY MEe
mpHITOCs i MosHCTHTS. (Her etz
¢ HacTommmy)

Last week T lost my wallet and T
couldn’t pay for my coffee. Ha
mpomT0ft Hezere & MoTepRT CB0l
KOMIETeK 1 He MOT 32NTATHTS 52
Kobe. (8C% CHTYaIES B MpOMITON, KeT
‘CBA3H C HACTOAIIM).

C HapesHaI BpeNERE, KOTOpSIe 03HATAOT
‘He3aKORTeRREE MepHOX (this week, this
month, today):

My mother has had a lot of work this
week. ' Moeff MaMEr MEOTO paGoTs! Ha
3T0f Rezete

Have you seen Charles this month?

Tet Br1e TapTsaa 8 310N Mecne?

Thave written several short stories this
year
A BATHCAT HECKOTERO KOPOTKEX
paccxasos & sTow roxy

C mapesmnr Bpeern, KoTopere
O3maTOT saKoRTeEEH Meprox (last
week, last month, yesterday):

My mother had a lot of work last
week. V' noeft MaMEr G511 MHOTO
paborsr ka mpomToft Hezere

Yesterday T wanted to g0 to the
cinema with my friend, but it was
closed.

Biepa # xote mofiTs ¢ apyTOM B
KIMHO, HO KHFOTEATp GELT SaKpHT





